

Más de un centenar de gendarmes ascendieron durante la semana aniversario de Gendarmería

Son 94 los años de vida que Gendarmería cumplió este sábado, 30 de noviembre. Durante la semana aniversario de la Institución se realizaron ceremonias de ascenso y condecoración en las cuales un total de 125 funcionarios uniformados fueron envestidos con sus nuevos grados.

En el caso de la dirección regional de Gendarmería, el Museo Naval Nacional fue el lugar elegido para acoger esta instancia donde el personal uniformado recibe sus nuevos grados y los funcionarios son condecorados con motivo del cumplimiento de una, dos o tres décadas en la Institución. En la oportunidad, además, se entregó un reconocimiento a funcionarios que, a nivel regional, ganaron en el concurso interno El Orgullo de Ser Gendarmería y a personas externas al Servicio y que este año se han destacado en iniciativas en pos de la reinserción de los penados.

Anuncio Patrocinado

El director regional de Gendarmería destacó los avances de Gendarmería y sus nuevos desafíos.

“Son 94 años de existencia republicana de Gendarmería de Chile, y en este recorrido llegamos a una Institución más sólida, más consolidada; con un trabajo en seguridad pública y reinserción social bastante potente. En este último tiempo hemos tenido que adecuar nuestros procedimientos, nuestras labores, para enfrentar una nueva delincuencia, hacerle frente y poder controlar todos los establecimientos penitenciarios del país”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



“El reconocimiento va hacia nuestro personal, hacia nuestros gendarmes que el día de hoy logran tener el control de todos los establecimientos, de la población penal, y seguimos trabajando arduamente por la seguridad pública del país. Tenemos una gran cantidad de personas que están cumpliendo condena en el medio libre y ahí cobra vital importancia nuestro equipo de profesionales, técnicos, administrativos y auxiliares, que son quienes se encargan de controlar estas penas y que las personas, efectivamente, cumplan con el mandato de la justicia. Hacemos también un reconocimiento a nuestro personal no uniformado que día a día pone el mejor de los esfuerzos para dar cumplimiento a todo el ordenamiento institucional”, sostuvo el coronel Millanao.

Por su parte la seremi de Justicia y Derechos Humanos, Paula Gutiérrez Huenchuleo, resaltó el rol de la institución verde boldo.

“En el aniversario 94 de Gendarmería de Chile, queremos relevar la importancia que tiene la Institución en el trabajo de seguridad pública, desde la mirada de la seguridad penitenciaria y, por supuesto, desde la mirada de reinserción social. Ambas características y misiones que tiene Gendarmería de Chile han contribuido al combate del crimen organizado. Pero también es necesario relevar la labor que realizan funcionarias y funcionarios públicos comprometidos con que las personas que han tenido conflicto con la justicia puedan tomar mejores decisiones para sus vidas y, con ello, impactar de mejor

Más de un centenar de gendarmes ascendieron durante la semana aniversario de Gendarmería

manera a la sociedad toda”.

Este año las celebraciones incluyeron un acto religioso efectuado en la catedral de Valparaíso y los saludos protocolares de la seremi Paula Gutiérrez y los organismos dependientes de la cartera, además de las instituciones de las Fuerzas Armadas y de orden.

y tú, ¿qué opinas?